

Estimados Presidentes de Peñas Cadistas:

En las próximas fechas se celebran elecciones a la Presidencia de la Federación de Peñas y he decidido presentar mi candidatura.

Mi idea y la del grupo que ya estamos trabajando, es dar un giro de 180 grados a la situación actual. Considero que la apatía existente en la Federación, ha causado malestar lógico entre todos los que desarrollamos actividades en nuestras Peñas.

Necesitamos una Federación en la que todos seamos partícipes, y al decir todos me refiero, a la afición, las Peñas, la Federación y el propio Cádiz c.f. No me mueve en este proyecto ningún tipo de populismo y antepongo siempre el grupo a lo individual. Sé que tengo que demostrar lo que digo, por eso dejo reflejado en esta carta, por escrito, lo que ahora os expongo. A continuación, os desgamos nuestro programa electoral para la Federación de Peñas, que deseamos os sintáis identificados con el mismo.

#### PROGRAMA FEDERACIÓN DE PEÑAS

1. Desarrollar conversaciones con el Cádiz c.f.: el club tiene ideas para la Federación, tendremos que sentarnos, oírlas y analizarlas con las Peñas detenidamente. Deben existir acuerdos con el Cádiz c.f. que beneficien a las Peñas.
2. Contactos con todas las Peñas: el hecho de que el equipo esté en segunda B, no debe ser un obstáculo para contactar con todas las Peñas y ofrecer apoyos, encuentros, reuniones, mesas redondas y eventos que ayuden a magnificar la imagen de las Peñas, de la Federación y del Cádiz c.f.
3. Potenciar la figura del defensor del aficionado: una afición tan grande, tan ejemplar y como dice una de sus Peñas tan admirable, debe sentirse respaldada en todo momento por la Federación, y poner en conocimiento del club, aquellas irregularidades y problemas que se presenten. Luchando hasta conseguir que el aficionado sea considerado como lo que es, el patrimonio más importante del club.
4. Crear las vocalías de la Federación de Peñas: es uno de los puntos fuertes de nuestro programa. Para poder atender adecuadamente a todas las Peñas, hace falta que nuestros lazos lleguen a todos los sitios dentro y fuera de nuestra provincia. Cada vocalía cubriría una comarca o región y una Peña sería representativa de dicha vocalía (siempre en acuerdo con dichas Peñas), estos vocales estarían en continuo contacto con el conjunto de Peñas de su comarca y la junta directiva de la Federación. La junta directiva daría prioridad a cualquier iniciativa, idea, acontecimiento o propuesta de las vocalías porque no deja de ser propuestas de las Peñas Cadistas.

5. Financiación: la Federación de Peñas debe autofinanciarse con actos que ayuden a promocionarla y a sacar beneficios. Las cuotas de las Peñas, deben redundar en mejoras a las propias Peñas federadas. Nuestra gestión siempre va a ser transparente y daremos buena cuenta de la situación económica en las asambleas periódicamente.
6. Contacto con Federación de Peñas de equipos similares a nuestro club: también contactaremos con Federaciones de otros equipos para adquirir ideas y poder beneficiar a nuestra propia Federación. Siempre que sean aprovechables a nuestras Peñas y en consenso con ellas.
7. Creación de la Comisión de Peñas no Federadas: no vamos a olvidar a Peñas que son símbolo del Cádiz c.f. aunque no estén federadas. Este grupo trabajará conjuntamente con el defensor del aficionado, para que toda nuestra afición tenga cabida en este proyecto. Igualmente será el encargado de ayudar a solventar las dudas e informar de los pasos a dar por una Peña para ser federada.
8. Actualización de datos de las Peñas Federadas: mejorar la base de datos existente en la Federación. Con la visita a las Peñas, haremos una actualización de los datos disponibles y conoceremos de primera mano, las propuestas de cada una.

Como veis el proyecto es amplio y diverso. Por eso necesitamos la ayuda, de todos los que os sintáis partícipes de una gran mejora en la Federación y con ganas de trabajar con nosotros y por nosotros, por la MEJOR AFICIÓN DEL MUNDO.

Para cualquier aclaración, no dudéis en contactar conmigo por e-mail a la dirección: [ferareros@hotmail.com](mailto:ferareros@hotmail.com)

Un saludo de vuestro compañero Fernando Arévalo (candidato a la presidencia de la F.P.C.)